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５月例会開催！！５月例会開催！！「リーダーシップとは」～自己改革のすすめ～
「非は己に有り！！」

　平成23年５月16日（月）ホテルサンルー
ト米子に於いて正副委員長担当の５月例

会が開催された。冒頭
北 口 会 長 よ り、サ ブ
テーマに掲げてある

「～やらいや！ 100％
出席例会～」について

「出来ることからやっ
てみるのではなく、で
きなさそうなことを

みんなで力を合わせてやってみる！それ
が今日の100％出席例会」と思いを述べら
れ、「残り一カ月半を皆で力を合わせ委員
会目標を達成し、36期が良かったと思え
るように頑張ってほしい。」と挨拶があり、
続いて足立 匡会員にバッジ授与が行われ
た。
　委員長タイムでは総
務委員会竹ノ内委員長
より外来生物の生態調
査、今、話題の食中毒に
ついて私達の生活に役
立つ情報の話があった。
　その後、第31回全日本トライアスロン
皆生大会増井実行委員長、岩田ＡＳ部長、
牧田マラソン部長、手島ボランティア部長
からの抱負が述べられた。

　第２部では、５月例会の講演テーマで
もある「リーダーシップとは」～自己改
革のすすめ～講師　㈱社員研修研究所管
理者養成学校広島事務所所長　若井 喜也
氏より社員教育の基本の徹底と自己改革
の内容を中心にロー
ルプレイング形式で
行われた。マイクも
使用されず、テーブ
ルの配置も今までに
ないコの字型、講演
が始まるやいなや講
師先生の情熱と迫力
ある講話に会場の全員が若井worldに引
き込まれ、会員の間から「今日は凄い例会
だな！」と聞こえてくるほどだった。講演
も対談式で行われ、会員一人一人質問を受
け「お愛想６カ条」等、会員全員が明日から

すぐに実行できる多くの貴重な話を聞く
ことが出来た。特に「非は己に有り！！」人
を責める前に自分に問いただす。それが

「リーダーの条件」と心に残る話だった。
　講演後、総務委員会松尾副委員長より

「出席率100％です。」と発表が有り、大き
な拍手のもと二次会会場炉端かばに場所
が移された。二次会も多くの会員が参加
し、意見交換等親睦も深まった。最後に正
副委員長リーダー健康委員会委員長今川
委員長より謝辞が有り、手島専務理事、田
中副委員長、委員会メンバーと委員会目標
に対し努力した一年間を振り返り「自分が
凄く成長した一年間」と思いを言われた。
第36期、残り一カ月半も精一杯頑張りた
いという、強い意気込みを感じさせられ、
５月例会は閉会した。　　　（記事：石原）

５月例会を終えて… 正副委員長　リーダー　今川 圭一
　５月例会では講師先生にロールプレイング
形式で例会を進行して頂きました。講演テー
マの「自己改革の必要性」に改めて気づき、ま
た実行してみようと思われた会員も多かった
のではないかと考えています。そして、会場が
一体となり何事にも真剣に取り組まれていた
会員の様子が窺えたことも印象的でした。そ

して何より嬉しく感じたことは、担当副会長・
正副委員長が一丸となり当日ギリギリまで声
掛けを行い、目標に掲げていた初の100％出
席例会を達成できたことです。出席率100％
を成し遂げられたことは素晴らしいことで
したが、今後は、本当の意味での100％出席例
会を実現することを目標とし、努力したいと

考えています。また、今期このような担当例会
の場を2度も与えて頂き、各委員長・副委員長
とも成長できたこと、並びに団結力・懇親が深
まり良い経験ができたことを感謝しておりま
す。最後に個人的感想ですが、リーダーシップ
とは、自己改革の基に築きあげるものだと改
めて感じられた良い例会でした。

　北口丸、いよいよ最後の寄港地、６月例会を残すだけとなりました。通常例会としては最後です。
　先月は無事100％出席を達成しました。ですが、今月元の出席率に戻っては意味がありません！
　６月例会は、１年間一緒に頑張ってきた委員長の晴れ舞台でもあり、次年度の方針説明・新理事の抱負もある、36期
の総括と次年度のスタートのための例会でもあります。
　どんな委員会発表になるのか？次年度がどんな方針を打ち出されるのか？楽しみじゃありませんか！？
　みなさんも、まずは自分の委員会の委員長を盛り上げるために。また、次年度が勢いよく船出できるように。
　ご多忙とは存じますが、何卒ご出席願います。
　　一人でも多くの委員会メンバーで、委員長を壇上へ送り出してあげようではありませんか！

（ビジネスメディア委員会 委員長　桑本　功一）

６月例会に向けて



　今回ご紹介させて頂く本として「経営の神様」と呼
ばれた松下幸之助の著書にいたしました。昭和43年
の発刊以来 、400万部以上のロングセラーとなって
おり、非常に読みやすい短編の随筆集であります。
40年以上前に書かれた著書ですので現代にマッチす
るのかと思われる方もいらっしゃるでしょうが、内容
はこれから働き、経済活動を行う上での真髄を考えさ
せられ、その時々の自分の置かれている立場 、環境に

よって気づきを与えてくれ原点に戻してくれるような中身となっています。
　自分で考えさせられる本はあまり出会ったことはなく、「この先５年後 、
10年後と読み直した時に新しい発見をもたらしてくれるのかな。」と感じて
います。興味ある方は是非ご一読を。
　「表舞台に名が出なくても、歴史を支える人物は、いつの時代にもいるん
だなあ～。」と
　人の存在価値について再度考えさせられる１冊でした。

『道をひらく』
松下 幸之助 著

おすすめビジネス文庫紹介
紹介者：佐々木 雅彦 会員

　葬儀専用会館
が全国でも数少
な か っ た 昭 和
55年 、葬仙は中
国地区で最初の
葬儀専用会館を
開設しました。
それから30年 、

「葬送文化の伝承と創造」を使命とし、日夜お客様へのご奉仕に励
んで参りました。そして皆様のご愛顧のおかげをもちまして、今
日では山陰地区に13店舗の葬儀専用会館をご提供させていただ
けるに至っております。
　近年 、社会の変化や人々の価値観の多様化を反映してお葬式
は多様化しています。こうしたなか、私達 、葬仙は社員一同お客
様の「温かい想い」を伝えられるお葬式を目指し、お世話をさせ
ていただきます。 

輝業紹介

「あたたかい儀礼の心、伝えたい」
㈱葬仙　佐々木　尚

　弊社は「贈り物専門店　ハ
リカ米子グループ」として各
種内祝・御祝・記念品などあら
ゆるギフトをご提供する贈り
物専門店です。約30年前に創
業し、現在では米子市 、境港
市 、伯耆町に各1店舗づつ、計
3店舗を展開しています。商
材としては世界の有名ブラン
ドやデザイナーズブランド 、

アイデア商品 、カタログギフトなど、大切なお客様への贈り物か
ら、企業･会社様向けの記念品･景品・イベント品まで、専門店な
らではの豊富な知識と品揃えでお手伝いしています。
　「こんなときどんなギフトを選べばいいの？」というお客様の
声をよくお聞きします。贈答品にはお客様の「ありがとう」「おめ
でとう」の気持ちを伝える役割があります。ゆえに贈答のシーン
や地域ごとに形式（マナー）やタブーがありますので、地域ならで
はのサービスを心がけています。
　お客様にご満足いただけるように精一杯お手伝いさせていた
だきます。

『ありがとう』『おめでとう』の気持ちを伝えるギフト
㈱クラム　永井 拓未

　健康委員会が計画し、コース案内を公募した
「米子市健康ジョギングマップ」の表彰式が平成
23年５月19日に米子市役所にて行われた。表
彰は当初３名の予定であったが、特別賞を含め
４名が選出され表彰を受けた。式中 、今川委員
長や受賞者の方から「このマップをきっかけに
ジョギングが盛んになり、将来は市民マラソン
大会が開催されるようになれば！」と、マップ
に賭ける意気込みが語られた。    （記事：土岐）

　来る７月17日に行われる「第31回全日本トライアスロン皆生大会」に我が中央会からも個人の部・団体の部でそれぞれ出場す
る選手が決定しました！
　個人の部からは去年に引き続き、横山会員・宮崎会員の両会員が出場決定！
　そして去年から設けられた団体の部には、長田会員・谷口会員・拝藤会員・秋里会員の４会員が出場決定となりました。
　皆様、応援よろしくお願いいたします！！

第31回全日本トライアスロン皆生大会

鳥取県西部青年中央会出場選手紹介

「将来は市民マラソン開催へ！」
〜米子市健康ジョギングマップ表彰式〜

「将来は市民マラソン開催へ！」

横山友樹 会員 宮崎大介 会員 長田賢一 会員 谷口弘毅 会員 秋里武信 会員 拝藤博幸 会員



 

　有限会社研創板金　代表取締役　濱勇二郎ＯＢ（第31期ご
卒会）に、ご自身の仕事観や中央会の思い出などのお話を伺い
ました。
　平成２年４月に夢と希望を持って独立。自宅の倉庫に事務所
を構え、16年前に今の事務所兼作業所に移転。「21年間 、早い
なぁ～と感じる。商売は波がある。底に行った時の壁を乗り越
え、クリアして会社も自分自身も成長する。大事なのは『ハー
ト』（気持ち）を持っていないといけない。儲けるとは手段。従
業員の安全とその家族が幸せに暮らすことができることが最
大の目的。」そして「社員が我社に来て、仕事を覚える。私が現
役で携わっている間 、親子ほど離れた歳の社員を子供のよう
に育て、成長させることが楽しみ。独立した当初からその意識
を持っている。」と思いを話された。

　 中 央 会 の 思 い 出 に つ い て、
「色々な悪さをしたことが思い出
の中にあるが、トライアスロン活
動も思い出のひとつ。当時は規格
外の会員が多かったがすごい連
帯感があった。そして本当の仲間
になっていったと思う。」
　現役会員の皆様へ、「何かを創
り上げていく、育てていくこと
が、5年後 、10年後に飲みなが
ら笑って話ができるようになると思う。枠の中だけでなく、飛
び出るくらいのパワフルな（強い）気持ちを持って生きてほし
い。失敗を恐れるな！！」
　名セリフ『Are You Fighting』  濱ＯＢに『ハート』の熱さを
感じました。
　お忙しい中 、お話を聞かせていただきありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （記事：景山）

㈲研創板金　代表取締役
濱 勇二郎ＯＢ（第31期ご卒会）

　「ちょっと覗いて
見 る か！」か ら 始
まった中央会、気が
ついてみれば約10
年！今までイロイ
ロとあったが、入会
以来の問題男もい
よいよ卒会だ！
　中央会にいた中

で一番印象に残ったのは、やっぱー委員長の時行った事
業の「まぐろバーガー」だと思う！まぐろバーガーを考え
るもとになったのが入会３年目の時（Ｈ会長時）のサブス
ローガン「想いを形に」この言葉を自分的に中央会でのス
ローガンにして、中央会の事業をやってきた。自分にとっ
てこのまぐろバーガーの事業がこの言葉に一番近い事が
出来た事業かなと思う。
　今後、いろんな人がいろんな事業をすると思いますが、
この言葉を思い出してすると良くなるかも・・まぁーあと
の人はガンバレ！！！

松原 毅 会員

　皆様お元気ですか？牛乳屋の手島です。   
　先日ある会社に商談で訪問した時の話です。   
　15：00にアポイントを取って14：55に着き、清楚な女子
事務員に社長にアポがあることを伝え、面談を申し込んだとこ
ろ、「そうですか～、アポが有るのに、とても失礼な事ですが、
今日社長は病気のため会社を急に休んでおりまして、直ぐに電
話で確認を取りますのでチョットお待ち下さい｣これって皆さ

知って得するビジネス用語
ビジネス用語の基本　～大切ですよね～

㈲クーリエ宅配サービス 代表取締役　手島武司 会員

んどう思われます？
　ビジネス用語の簡単な表を作ってみました。   
　その表から正しい用語に直してみてください。また皆さん自
身が出来ているか？確認するのも面白いと思います。  
   
～総務委員会（野口（健）会員）で直してみました～  

「さようでございますか、誠に申し訳ございません。  
　本日○○は、体調を崩しまして出社しておりません。  
　ただ今 、電話で確認をいたしますので少々、お待ち頂けます
でしょうか。」    
　皆さま、いかがでしょうか？？    

ビジネス用語の基本
僕・わたし わたくし あっち・こっち あちら・こちら 今 ただ今
僕たち わたくしども 今日 本日 ちょっと 少々
わたしたち あした みょうにち 一応 念のため

うちの会社 弊社 きのう さくじつ さっき 先ほど
我社・わたくしども この前 先日 後で 後ほど

あなたの会社 御社・貴社 すぐ 早速 じゃあ では

　平成23年５月28日（土）
箕蚊屋体育館にて島根ス
サノオマジックの４名の
選手を招いて地元小学生
を対象にミニバスケット
クリニックが行われた。将

来、多くのプロ選手が出て地元を盛り上げてほしいという向井委員長
の思いのもと、総勢100名以上での開催となった。
　小学生たちはプロ選手から基礎の大切さ、苦手なことでも、いかに楽
しくできるかということが、上達への一歩につながるとアドバイスを
もらい練習していた。
　質問コーナーでは選手たちへのプライベートな質問もあり笑いが起
こる場面もあった。
　普段、なかなか触れ合う
ことが出来ないプロ選手
たちとの交流が、子どもた
ちにとってよい経験であ
り向上心を高めるものと
なったと思う。

（記事：野口）

中央会主催

スサノオマジック ミニバスクリニック開催スサノオマジック ミニバスクリニック開催スサノオマジック ミニバスクリニック開催
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健康委員会
平成23年５月12日（木）於：こうりん坊	 出席者／ 14名

議題／	・役員会報告

		 ・マラソンマップ作成等について

		 ・公募受賞者表彰式について

	スポーツ振興委員会
平成23年５月11日（水）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 10名

議題／	・役員会報告

		 ・ミニバススクールについて

		 ・スサノオマジック小松原氏を招いての意見交換

	

政治行政委員会
平成23年５月12日（木）於：鳥取県立武道館研修室２	 出席者／ 11名

議題／・役員会報告

		 ・６月オープン委員会について

	ビジネスメディア委員会
平成23年５月13日（金）於：ホテルサンルート米子	 出席者／ 14名

議題／	・役員会報告

		 ・ＨＰの改修等について

６月役員会報告
　６月役員会が平成23年６月１日（水）、ホテルサンルート米
子にて開催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。

　・５月例会開催の件　　・６月例会開催の件
　・７月総会・卒会式・懇親会開催の件　　その他
＊なお、詳細につきましては、各委員長までご参照下さい。	

５月度委員会報告

	
編集後記

　先日、早朝に迎えの車を待っていると「おはよう」と声をかけ

られ振り返るとジョギングをする土岐会員であった。その姿は

すごく爽やかで、輝いて見えた。「よし。自分もやってやろう！」

と、その時は思ったが、結局は何もしていない。久々に体重計に

乗ると91㎏自己最高を更新！まだまだ成長期（お腹だけ）であ

る。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（門脇）

輝委員会
平成23年５月12日（木）於：ふれあいの里　　　	 出席者／ 18名

議題／	・役員会報告

		 ・新入会員オリエンテーションについて

		 ・中央会に関しての説話（土井一朗ＯＢ）

	総務委員会
平成23年５月９日（月）於：味わいジャパン米子支店	 出席者／ 14名

議題／・役員会報告

		 ・安来ＹＥＧとの交流事業について

		 ・ハンサム発行及び卒会寄稿文について

		 ・内規検証について

		 ・総会卒会式懇親会について

６月例会のご案内
と　き：平成23年６月16日（木）

ところ：米子コンベンションセンター　ビッグシップ　小ホール

内　容：委員長発表例会

担　当：三役・新入会員

　特に入会の浅い会員に言いたいのですが、例会後の二次
会ではまだあまり話しをしたことのない会員に積極的に
話しをしてほしいと思います。どうしても同じ委員会メン
バーと話しをしてしまいがちですが、それではせっかく
100名いる会員との人脈が広がりません。月に一度、委員会
以外の会員と色々な話しが出来る機会です。先輩会員の方
から声をかけることも大事ですが、後輩会員から積極的に
声をかけ自分をアピールして、覚えてもらうことが一番簡
単だと思います。
　西部青年中央会は色々な事業をして勉強になりますが、
人脈づくりはお金では買えない一番大切なことだと私は思
います。　　　　　　　　　　　　　　（県監事：河津慎二）

「いわせてごしない！」

　この原稿がハンサムに載る頃には１ヶ月時期が遅れるこ
とになるが、最近とてもめでたいことがあった。現役会員に
赤ちゃんが誕生したこと。また良き伴侶と新たな家庭を築か
れる会員と立て続けに良い話があり、幸せそうな会員の笑顔
が私の心を温かくさせてくれました。本当におめでとうござ
います。
　今期もあとわずかとなりましたが中央会の活動にゴール
はありません。モチベーションを下げることがないよう「そ
の先へ」を合言葉に会員の皆さん全員で光り輝きましょう。

～北口会長のひとりごと～拝啓、会員様拝啓、会員様

岩田 岳
た け

大
ひ ろ

ちゃん （H23.４.30誕生）
岩田 剛 副会長の第３子
産まれてきてくれてありがとう。
父さん、長生きするよ！！

お誕生おめでとう

〈コメント〉 
　この度新しく会員の一員になりました足立です。	 	
　境港在住で、専門学校を卒業後,地元でずっとコンピュータ関連の仕事
に従事してきました。	 	 	 	 　
　バイクでの旅行やスノーボードが趣味です。	 	 	
　至らない点があるかと思いますが、よろしくご指導ください。

（
輝
委
員
会
）

H23.05（H22年度）入会

（推薦者）	桑本（功）

	 平新（武）

足
あ

　立
だち

　　　匡
ただし

 Ａ型	
㈱エッグ	 システム営業企画担当

印刷デザインプロデュース、Ｗｅｂ制作コンサルティング、業務システム開発提案・構築

〒683-0852　米子市河崎1598　

ＴＥＬ	29-8881　ＦＡＸ	29-8890

（KT）090-7975-8458	 	

（EM）adati.t@egg.co.jp

	 Ｓ51.５10生

新
入
会
員

野口健太郎 会員

H23．５．４　
　式　　勝田神社
披露宴　ホテルサンルート米子
　末永くお幸せに…

ご結婚おめでとう




